

【新人隊員・今西の黒部体験記】



移住を検討されている東京都にお住まいの30代ご夫婦とお子さんご家族がいらっしゃいました！この日は快晴で海から山まで見通しがよく、ご家族さんも「ほー、すごい綺麗！」と感動していました。黒部についてのお話をしたり、実際過ごしてみてもうかなどリアルな黒部をお伝えしました。事前に聞いていた内容をふまえ気になる地区や魚の駅、市民病院、くろべ牧場など実際に見にきました。「すごくよかった！また来て本格的に検討したい！」とのお言葉ももらえ僕らも嬉しいです！自分も見にきて感動して移住をしたので、今後もっと富山県や黒部市を認知してもらい、まずは訪れてほしいですね！黒部をもっと勉強しなければ・・・。

2022

ちやべちやべと通信



Vol.39

伊関 健太
鈴木 杏奈
今西 悠太

【杏奈のあんなこと、こんなこと】



「浜松のお雑煮」
お餅の形は自由です！

「黒部のお雑煮」
鯖・ふくらぎ・鯛、
それぞれの魅力が
ありますよね！



~今月の写真~



【内山の左義長】
竹で円柱形に組んでいて
想定より大きかった。
燃えている様子や音が
迫力あってびっくり！



【宇奈月スキー場のリフト】
今回初体験！高くて怖か
ったけど慣れたらスリル
と景色を楽しみました！

黒部にきて初めてお餅つきをさせていただきました！今回びっくりしたのは、お餅にも昆布を入れるということ！富山の昆布文化は、お餅にも…！？
刻んだ昆布をお餅の中に入れるのですが、これがまた美味しい！！昆布餅を海苔で巻いてお醤油でたべた時の衝撃。旨味が口いっぱい広がる～！お餅といえば、その後のお雑煮もまた全国的に食べられるものでありながら、地域の特色がすごい出てますよね！今まではこんなに違いがあるなんて知りませんでした。浜松の実家では白菜メインに柄付きかまぼこ、鯉節をかけて結構シンプル。黒部の焼き魚入りお雑煮がやっぱり好きです！！

【伊関の活動日記！】



2021年12月も各所でクリスマス会に参加して真っ赤な姿に変身してきました。今回も子どもたちにはすぐにバれてしまい、「あ、いつもの人だ！」と言われました。さすが子ども達です。子ども達からは「今日はなにで来たの？」と聞かれたので「トナカイに送ってもらったんだよ」と言うと「うそだあ〜！」と言われてしまいました(^_^);
クリスマス会では一緒にゲームをして盛り上がったり、オーナメントに絵を描いたりして楽しい時間を過ごしました。ぜひクリスマス当日はおうちの人と楽しいクリスマスを迎えてほしいなあと思いました。

【新人隊員・今西の黒部体験記~番外編~】

12月終盤、石田公民館で大掃除がありました！朝早くから地域の方々が集まって床や壁、エアコンまでも綺麗に掃除をされていました。僕も負けじと入口のガラスを綺麗にしました！たくさんいらっしやったので想定より早く掃除は終わりました。帰りにお菓子や飲み物をいただきました！自分の部屋も掃除しないといかんです・・・。



【Q&A】 年末年始はどうやって過ごした？

伊関

年末年始は自宅で大人しくしていました。日頃妻にお願いしている家事を自分でやってみるとこんなにも大変なんだと再認識。改めて妻に感謝です。今年は妻から家事スキルを学びたいと思います。

鈴木

今年は家族とのんびりと過ごせました。
久しぶりに映画を見たのですが、アニメーションが凄すぎて、ただただ技術力に圧倒されていました。なんであんな動きが出せるんだろう？

今西

日替わりで友達と遊びました！久しぶりに会えた人たちもいました。
初詣は熱田神宮へ。
神頼みってことで色々お願いしてきました！多分神様は困っていたことでしょう。

~お便り大募集~

色んな情報やご意見お待ちしております！



メールアドレス：
kurobechioko@gmail.com



【来月のピックアップ】 宇奈月温泉 雪上花火大会



期間：2022年は1月8日～
3月26日までの毎週土曜日
(20：30から約10分間)
高台から打ち上げますので
色んな場所から見れます！

【今月号の編集長：今西 悠太】